



W Comentarios en la web

División El Teniente sigue paralizada: Codelco acumularía millonarias mermas y habrá efectos sobre el PIB /// **Comentarios en Emol**



Esteban Ramírez

Deberían volver a operar de inmediato. Entreguen un día de utilidades a las víctimas y dejen de eludir sus responsabilidades para intentar salvar su imagen. El error ya está hecho, ahora reanuden las faenas.

Carlos Muñoz

Por eso es que se busca privatizarlo todo: el cobre, el litio, la piedra pómez, la sal, el pan, las longanizas de

Chillán, los porotos y el bicarbonato. La lógica es que si privatizamos, no habrá pérdidas. Si alguien lo duda, solo tiene que preguntarle a TVN, al Transantiago, a ENAP, ENAMI o a EFE.

Eduardo Bastías

En una mina como El Teniente, siempre habrá actividad sísmica producto de la extracción del mineral; por lo tanto, no hay nada que hacer para mejorar dicha condición.

Juan Alberto Giglio

A mi entender, el sector del accidente, Andesita, aún no entra en operaciones. Por lo tanto, creo que es posible trabajar en otras áreas de la mina más alejadas para evitar tantas pérdidas. El Teniente no alcanza sus metas de producción desde 2021 y, además, ha aumentado fuertemente sus costos con esta administración. A mi juicio, la gestión actual ha sido nefasta, pues ha bajado la producción y ha aumentado tanto los costos como el endeudamiento de Codelco.

José Fuentes

Sintiendo mucho la muerte de los mineros, considero que la vida debe seguir y la mina continuar su producción de cobre, recurso indispensable para Chile. La investigación no puede paralizar la faena. Lo ocurrido no es un asesinato por parte de las empresas; se debió a un sismo que gatilló el estallido de rocas en un cerro con más de 100 años de explotación y 4.500 km de galerías.